



甲府工業高校卓球部通信

目標：札幌インターハイベスト16

【今回の言葉】 【ジグソーパズル型学力とレゴ型学力】

引用文献『10年後、君に仕事はあるのか？（再読）』

(著) 藤原和博

解 説	<p>「ジグソーパズル」は正解を当てるゲーム。情報処処理力は「ジグソーパズル」をやるときに力に例えることができ、情報編集力は「レゴ」をやるときに力に例えるのがピッタリなんです。ジグソーパズルは正解があるから当てるだけでいいのですが、レゴには正解は元からありませんから、作り出さないとならない。情報編集力は、自分なりの仮説を作り出す力です。(P122~134)</p> <p>著者の講演を3回聴く機会があり再読しました。本人のパワーと熱量に圧倒されました。やはり、オンラインでは迫力が伝わりませんね。</p>
-----	---

新入生紹介



水口 泰成 浅川中出身 機械科

甘利 直悠 櫛形中出身 電子科



市来 琉翔 若草中出身 機械科

堀井 誠也 若草中出身 機械科



今後の予定	高校総体（団体戦）	5月10日（水）・11日（木）
	関東高校予選（個人の部）	5月13日（土）・14日（日）

編集後記	<p>令和5年度入学式が行われました。卓球部でも新入生4名が入学しました。水口、甘利は昨年度の卒業生の弟です。早く学校生活にも慣れて活躍することを期待しています。</p> <p>令和5年度も本格的に始まりました。5月になれば総体→関東予選（個人）→関東大会（東京）→インターハイ予選と続きます。</p>
------	---